
郑州市首届毽球联赛自8月16日开幕以来，已经
进行了近两个月。本月25日，就将产生首个联赛冠
军。随着比赛的延续和深入，联赛已然进入佳境，高潮
迭起。 首席记者 郭韬略/文 记者 王梓/图
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月底将产生首个联赛冠军
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昨晚，2012~2013赛季NBA季前赛热火对阵快船的比赛在北京万事达球馆进行，
最终热火94∶80击败快船。

詹姆斯今天出战26分钟得到20分5个篮板5次助攻；韦德9中2仅5分进账，但有
4次抢断2次盖帽；波什贡献10分4个篮板，但吃了5次犯规。新援阿伦拿到12分。

快船方面，保罗因为手指伤病缺席，格里芬15投8中拿下19分8个篮板；克劳福德
16分，巴特勒13分。

中国赛第二场比赛将于10月14日在上海举行。 中新

NBA中国赛首战
热火胜快船

第二场比赛14日移师上海
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在比赛中提升水平
一共有 23 支队伍参加了本届毽球联赛，

毽球协会举办联赛的初衷就是为了推动这项
运动的普及和发展，所以比赛门槛并不高，球
队之间实力差距也相对较大。但随着比赛的
进行，“一边倒”的情况越来越少，相对较弱的
队伍通过比赛不断提升着自身实力。昨天晚
上，记者在比赛现场看到，拉锯的场面经常出
现，往往要经过 10 多个回合才能决定 1 分的
归属。一些女选手也能够熟练使用倒钩、劈
杀等一些高难度动作，引得场外掌声阵阵。

“通过比赛，确实很好地促进了队伍水平
的提升。毕竟这是正式比赛，竞争性比平时
练球强得多。每打一场比赛，水平都有提高，
所以比赛也越来越好看。”郑州市毽球协会会
长龙同胜一边看球，一边乐呵呵地说，“相对
而言，女选手的水平要低一些，所以我们举办
比赛时就规定每个队必须有一名女选手参
加，目的就是为了通过比赛让她们得到锻炼，
提高水平，你看场上这些女队员，现在确实进
步很大。”

冠军月底产生
除了参赛队伍的水平提高之外，龙同胜

还非常在意裁判队伍的成长。“我平时在这
里，一方面是看比赛，另外一方面是观察裁
判。裁判掌控着比赛节奏，对比赛精彩程度
影响很大，只有高水平的裁判执法，才能有高
水平的比赛。相比我们 5月份举办锦标赛时
裁判的表现，现在要好很多，这就是联赛的锻
炼作用。”

在比赛激烈地进行的同时，在旁边的空地
上还有不少爱好者在踢毽球，虽然水平和场上
的队员有差距，但一招一式非常认真。这也是
龙同胜最希望看到的场面：“毽球不是奥运项

目，它是一项草根儿项目，只有越来越多的老
百姓参与其中，这项运动才会更有生命力，能
够发扬光大，联赛的举办不仅吸引了越来越多
的观众，也有更多人参与进来，体会这项运动
的快乐。”

天气逐渐变冷，毽球联赛赛程将会在一定
程度上进行压缩。下周四，第一阶段就将结
束，两个小组的排位就将确定。根据最新安
排，每个小组的 5~8名队伍将不再进行比赛，
成绩上并列第九名，两个小组的前四名将重新
编排，进行交叉淘汰赛，25日就将产生首个郑
州毽球联赛冠军。


